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COMUNICATO STAMPA 

 

CONFARTIGIANATO GIUDICA IL NOSTRO OPERATO SULLA PROPOSTA 

“COSTRUIAMO INSIEME LO SVILUPPO DELLA REGIONE” 

PER NOI UN NUOVO STIMOLO PER MEGLIO OPERARE 

 

Il Consigliere Regionale Capogruppo UDC Marco Limoncini, interviene per commentare la classifica 

e relativa valutazione sull’operato del Consiglio Regionale e della Giunta in merito alla proposta 

avanzata dall’Associazione Confartigianato in campagna elettorale: “Costruiamo insieme lo 

sviluppo della Regione: le 10 proposte della Confartigianato Liguria”.  

Apprendo dagli organi di stampa che l’Associazione ha ritenuto opportuno fare una valutazione 

sull’operato dei Consiglieri e degli Assessori Regionali in merito alla proposta che aveva avanzato 

ai candidati in campagne elettorale, della quale però, alcuni candidati e tra i quali anche il 

sottoscritto non avevano avuto il piacere di conoscerne i contenuti e sottoscriverla, questo perché 

evidentemente non si era presentata l’occasione e non perché considerata inopportuna. Credo sia 

importante l’attivismo che il mondo associativo sviluppa  a favore del mondo del lavoro – continua 

Limoncini - e credo fermamente che, nonostante a quel programma di proposte sia mancata la 

mia firma, posso confermare che l’impegno di Amministratore Regionale e locale, sarà come 

sempre a favore dello sviluppo del territorio come lo dimostrano le molte battaglie che in diversi 

anni, prima nella veste di Sindaco di Cicagna e oggi come Consigliere Regionale, insieme al 

Presidente Burlando abbiamo portando avanti e stiamo sviluppando in termini di infrastrutture e 

non solo. Il settore dell’artigianato e dell’industria ha un indubbio bisogno di essere sostenuto, il 

nostro impegno come Regione è anche volto a sviluppare nuove norme che portino a semplificare 

l’attività alle nostre aziende e nel contempo permettere loro un facilitato accesso al credito per 

creare innovazione e sviluppare nuove produzioni, tematiche importanti sulle quali, come 

maggioranza e forse fuori dai riflettori, stiamo lavorando fin dal nostro insediamento. Il giudizio 

più che positivo sull’operato del nostro Presidente Claudio burlando ci conferma che la strada 

intrapresa è quella giusta.  
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